

CULTURA



Canadá  Guadalajara

Del 5 al 9 de octubre de este año, se llevó a cabo la Semana Cultural y Académica Canadá en Guadalajara, durante la cual las comunidades artísticas, académicas y el público en general tuvo la oportunidad de apreciar diversas manifestaciones del arte, la cultura y el pensamiento canadiense a través de tres exposiciones, dos festivales de cine, un concierto y numerosas conferencias, además de una amplia cobertura en la prensa, la radio y la televisión.

Canadá en Guadalajara fue un esfuerzo conjunto de la Embajada de Canadá con la colaboración del Gobierno de Jalisco, el Ayuntamiento de Guadalajara, la Universidad de Guadalajara, la Universidad Autónoma de Guadalajara, la Fundación Cultural Cremi, el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes y el Instituto Nacional de Bellas Artes.

Tres distintas exposiciones de arte estuvieron abiertas al público en

tres puntos distintos de la ciudad: **Expresiones Canadienses**, una exposición colectiva de la Sociedad Arts in Action de Vancouver, figuró en las instalaciones de la Universidad de Guadalajara, **Gráfica Canadiense**, una muestra conmemorativa del XXV Aniversario de la Sociedad Gráfica de Montreal, estuvo abierta al público en la Galería de Arte Moderno de Guadalajara, y **Canadá visto a través de lo ojos de México**, una muestra del fotógrafo tapatío Reyes Sandoval, se exhibió en la explanada de la Rectoría de la Universidad Autónoma de Guadalajara.

Los Ciclos de Cine Canadiense, con diversas variaciones entre uno y otro, se proyectaron en el Cine Foro de la Universidad de Guadalajara y en el Instituto Cultural Cabañas. Este último, también fue el anfitrión del concierto **Homenaje a Glenn Gould**, quien fuese un destacado músico y musicólogo canadiense, interpretado por el Dr. István Nádas.

La Universidad Autónoma de Guadalajara, a través de su programa de Maestría en Administración y Derecho Corporativo Internacional, y la Embajada de Canadá, presentaron un **Ciclo de Conferencias sobre Canadá**, en el cual académicos y ponentes de ambos países abordaron temas políticos, económicos y académicos de relevancia bilateral.

Además, paralelamente a la semana de Canadá en Guadalajara, se realizó la **Primera Conferencia de Rectores de Universidades de América del Norte**, la cual reunió a los dirigentes de las principales universidades de Canadá, los Estados Unidos de Norteamérica y México.

Las semanas de Canadá realizadas este año en Monterrey y en Guadalajara han sido experiencias sumamente alentadoras que la Embajada de Canadá espera repetir próximamente en Puebla, Oaxaca y en otras ciudades de la República Mexicana en un futuro cercano.

ARTISTA CANADIENSE PREMIADO EN LA II BIENAL INTERNACIONAL DEL CARTEL

Durante la reciente II Bienal Internacional del Cartel, en México, el artista gráfico canadiense Vittorio obtuvo el tercer lugar por su participación en el concurso con su cartel "Rigoletto". Durante la bienal se exhibió una colección de carteles de Vittorio, en el vestíbulo de la Sala Nezahualcóyotl, del Centro Cultural Universitario.

EXPOSICION DE ARTE ABORIGEN CONTEMPORANEO DE QUEBEC Y MEXICO

A partir del 5 de diciembre de 1992, el Museo Regional de la Ciudad de Oaxaca exhibirá durante dos meses la muestra pictórica "Nuevos Territorios", una exposición de arte aborigen contemporáneo de artistas de Quebec y México.

EXPOSICION DE LEONARD BROOKS EN LA EMBAJADA DE CANADA

Del 23 de noviembre de 1992 al 15 de enero de 1993 la Embajada de Canadá exhibirá la exposición **LEONARD BROOKS: Obras sobre Papel - Selecciones de Seis Décadas (1940-1990)**, una valiosa muestra de acrílicos, collages, dibujos y acuarelas de Leonard Brooks, connotado artista canadiense residente en México.

